



Pourquoi je suis là ? Cette question me sort de ma torpeur. Je la répète, elle me ramène à un état presque vivant. Soudain, je me souviens.

21 avril 2020, toit d'un parking

Ça fait déjà un moment que je suis debout sur ce toit. J'ai trois possibilités, je peux m'écraser sur une voiture, ou sur la route ou bien tomber dans une poubelle... je mourrais ? Je n'arrive plus à penser. Je regarde devant moi, j'observe la ville, cette ville que je déteste. Je m'allonge et ferme les yeux. Qu'il est agréable cet air frais sur ma peau. Il me donnerait presque envie de me lever et de rentrer chez moi. En fait non. Je n'ai plus de chez moi. Je n'ai personne qui m'attend et je n'attends personne. J'ai même plus de vie. Pour vivre il faut trouver un sens à son existence. J'ai beau chercher, je n'ai jamais trouvé. Je rouvre les yeux et me lève, lentement. Je m'avance vers le bord et monte sur le muret. Je regarde en bas, puis relève la tête brusquement. J'ai peur du vide. J'aurais dû trouver un autre moyen, mais je n'ai même plus le courage de réfléchir. Je respire un grand coup. Mes yeux se ferment. Je saute, puis tout devient noir.

Deux heures plus tard, hôpital

Si c'est cela la mort, c'est agréable. Ah non. J'ai vraiment envie de vomir. Le bip bip de l'électrocardiogramme me réveille. C'est désagréable. Je me sens comme un flageolet sur un coulis de tomates. Ah zut, j'aurais pas du penser à ça. Je me redresse, et je vomis comme j'ai jamais vomi. C'EST VRAIMENT DÉGUEULASSE. Devant moi j'aperçois un mec en blouse blanche. Qu'est-ce qu'il est moche. Je soupire. Je suis vivant... Toujours...

Il s'avance, mon dossier à la main, et me dit que, décidément, je ne suis pas fait pour mourir. Cinq tentatives de suicide... chuis pas doué quand même... atterrir dans une benne à ordures, quelle poisse... Blouse Blanche reprend son sérieux et me dit qu'il a une alternative pour moi. Qu'est ce qui pourrait être une alternative à une vie comme la mienne ? Remarque, si j'arrive pas à mourir et que je peux servir à quelque chose...

Il m'explique qu'ils en préparation d'une expérience prévue pour dans un an. Ils ont besoin d'un cobaye pour étudier un truc dans l'espace. En gros, ils vont m'envoyer dans l'espace. Booh ça peut pas être pire que sur Terre.

Un an plus tard, à la station de décollage

Blouse Blanche me suit de près. Il m'accompagne dans la navette. Il a l'air stressé, il parle vite. Il me récapitule les consignes de sécurité. Le temps qu'il finisse, j'ai déjà oublié le début. De toute façon le voyage est programmé. Ça fait des heures qu'il tente de m'expliquer, ça me dépasse. Il me parle de la relativité d'Einstein, ou Frankenstein, je sais plus. En gros le temps change en fonction de là où on est... bref, c'est tout ce que j'ai compris.

Dernière vérification, je soupire, je décooooooooooole.

Ça me rappelle la seule fois où je suis allé à la fête foraine avec mon père. Ce salaud m'a abandonné un mois après. Le pire, c'est qu'il m'avait mangé ma barbe à papa.

Je regarde par le hublot. La Terre s'éloigne. Elle me fait penser à un smarties vue d'ici. J'ai

faim.

Deux semaines plus tard

Je suis en train de ne rien faire quand je reçois un message de Blouse Blanche. Il m'annonce qu'il s'est passé cinq années sur Terre. D'abord je ne comprends pas puis je me rappelle de la relativité de Frankenstein et je comprends enfin. Il m'annonce que les États-Unis ont fait un test nucléaire sur une des zones économiques exclusives de la Corée du Nord. *Je crois que ça ne leur a pas plu parce qu'après il m'a dit que ça a déclenché une troisième guerre mondiale. Ils sont pas intelligents ces humains. Moi non plus d'ailleurs. C'est vraiment notre intelligence qui nous distingue des espèces animales ? Non. Alors c'est quoi un Homme ? Un truc avec quatre longs membres qui gigotent, c'est bizarre quand on y pense.*

Non y doit y'avoir un élément en plus, parce-que des trucs qui gigotent, tous les animaux en ont, alors pourquoi on est différent ? Y'a sûrement quelque chose qui s'occupe de ce corps. La conscience ?. Qu'est ce que c'est au juste ? Blouse Blanche m'avait parlé des risques liés au cerveau pendant le décollage qui pouvait altérer ma façon de penser. C'est donc ce cerveau ma Conscience. Non ça peut pas être cette boule blanche et gluante qui fait penser. Les animaux aussi ont des cerveaux pourtant qu'est ce qu'ils sont idiots. La dernière fois j'ai vu un poisson rouge sauter en dehors de son bocal il est mort c'était trop drôle.

Mais alors le cerveau sert à rien. Ou plutôt si, il sert juste à autre chose. Une chose bien au-dessus mais en même temps assez proche. Pour moi l'esprit n'est donc pas de la matière. Mais comment se fait-il que l'un agisse sur l'autre? Tient si Blouse Blanche m'appelle je lui poserai la question. En fait non c'est pas ses affaires. Je vais y réfléchir seul. Oui mais il a peut être lu des trucs sur le sujet. Bon je verrais plus tard.

Au fait c'est l'œuf avant la poule ou l'inverse ? Quelle question bête.

Je me lève pour aller voir par le hublot ooh un astéroï...aie !!! j'ai marché sur un lego mais qu'est-ce qu'il fait là ce lego ! On est au beau milieu de l'espace et il fallait que je tombe dessus ! Pourquoi moi ! Je m'affale dans le canapé. Il y aurait pas un livre dans cette boîte de conserve ? Je déambule dans la navette jusqu'à tomber sur une petite bibliothèque. Je prends le premier bouquin que je vois. Tiens ? il y a une dédicace à l'intérieur :

Bonne lecture petit scientifique en herbe, un jour, tu auras ta propre blouse blanche !

Edward A. Murphy Jr .

C'est qui ce Murphy ? Et c'est marrant, il avait deviné ce que Blouse Blanche allait devenir. Intéressé, je continue ma lecture :

« Tout ce qui est susceptible de mal tourner tournera mal. »

Je reconnais l'écriture de Blouse Blanche qui commente cette phrase dans la marge. Heureusement, j'avais rien compris !

S'il existe au moins deux façons de faire quelque chose et qu'au moins une de ces façons peut entraîner une catastrophe, il se trouvera forcément quelqu'un quelque part pour emprunter cette voie.

Punaise, j'ai vraiment toujours emprunté les mauvaises voies dans ma vie, si la réciproque est vraie, ya un gars super chanceux quelque part.

Bon, j'en ai marre, ces idées sont bien trop compliquées pour moi. Je repose le livre à sa place, me dirige vers ma chambre, et ooooh un autre astéro...aïe !!! Encore ce lego ! J'en ai marre ! Je m'allonge dans mon lit et m'endors.

Je me réveille, le pâté dans la tête. Je me sens énervé, je dois m'être levé du pied droit. J'ai envie d'appeler Blouse Blanche, il a toujours plein de trucs pas intéressants à raconter. Par exemple, le dernière fois il m'a parlé de la pénurie de beurre en France, et du fait qu'il est allergique au soja. Franchement, il a pas de chance, il ne peut plus se faire de tartines. Je comprends que ça le saoule.

Driiiiiiiiiing... driiiiiiiiiing... driiiiiiiiiing...

Il ne répond pas, je vais me faire une tartine de beurre, je le rappelle.

Driiiiiiiiiing... driiiiiiii... « Oui allô ? Ça va ? Qu'est ce qu'il se passe sur Terre ? »

Blouse Blanche m'informe qu'il s'est passé trois mois sur Terre. Ça *m'étonne*, je l'ai appelé hier pourtant, j'ai pas vu le temps passer. Il me dit que les guerres ont dégénéré, que la famine a augmenté, et qu'avec le réchauffement climatique et les gaz à effet de serre, le niveau des mers a augmenté et New-York a les pieds dans l'eau. Je savais pas que New-York avait des pieds. Je lui souhaite bon courage et lui dis que je m'ennuie un peu quand même.

Nous avons parlé pendant un moment, et je sentais que Blouse Blanche voulait me parler de quelque chose. Finalement il y est arrivé. Il m'a proposé de me Krioginizer. Ensuite il m'a expliqué : On appelle cryogénisation ou cryonie la conservation de tout être vivant dans l'azote liquide, à des températures extrêmement basses (inférieures à -150 °C) dans le but de pouvoir les réveiller ultérieurement.

J'ai rien compris mais j'ai dis oui parce que je m'ennuie.

Après cet appel ils ont passé une journée entière à essayer de me décrire les étapes de cryo-machin, et au final j'ai réussi à comprendre et ils avaient l'air soulagés.

Je démarre la machine, je ferme les yeux et je m'endors.

Un mois plus tard dans la navette/ Deux ans plus tard sur Terre

Pourquoi je suis là? Cette question me sort de ma torpeur. Je la répète, elle me ramène à un état presque vivant. Soudain, je me souviens. Je me lève et me dirige vers le téléphone. J'appelle Blouse Blanche. Répondeur. Je rappelle. Répondeur.

Je suis seul.

Soudain, j'entends une voix robotique qui dit « Vous avez un nouveau message ». C'est un message de Blouse Blanche : « ÉCOUTE CE MESSAGE DÈS QUE TU TE RÉVEILLES ! Tu es en danger ! Sur Terre tout brûle, la guerre a tout saccagé, les dernières bombes nucléaires vont tomber dans une heure, nous allons tous mourir. Nous ne pouvons plus gérer ta trajectoire, à partir de maintenant tu es seul, tu dois passer en pilotage manuel ou tu risques de t'écraser sur un Soleil dans moins d'une semaine ! »
Je regarde la date, une semaine s'est écoulée. Je tourne la tête vers le hublot.

Trop tard. Le ciel est devenu rouge. J'ai chaud. C'est magnifique...